

El marrano gritó y brincó la cerca.  
Así fué como la mujer llegó ese día  
tarde a su casa.  
El cuento se acabó.

Este cuento en español no es traducción  
literal de la versión en mexica de la Sierra  
de Puebla, sino el narrador lo relató primero  
en mexica y despues en español.

se terminó de imprimir este libro  
el día 30 de diciembre de 1967  
en la  
Casa de Publicaciones en Cien Lenguas  
MAESTRO MOISES SAENZ  
del  
Instituto Lingüístico de Verano, A. C.  
Hidalgo 166. México 22, D. F.